

## Handball Grundschulaktionstag 2014

25 000 Mädels und Jungs in ganz Baden Württemberg, über 500 teilnehmende Grundschulen. Zwei davon in Engstingen, haben am diesjährigen Grundschulaktionstag teilgenommen.

Vier unserer Jugendtrainer haben, in der Grundschule Kleinengstingen und der Freibühlschule Großengstingen, insgesamt 38 Kids einen morgen voll mit Spiel, Spaß und Aktion beschert. Der Ablauf ist im Großen und Ganzen vom Kultusministerium und dem Handballverband Württemberg vorgeschrieben, aber der Kreativität der Trainer sind trotzdem keine Grenzen gesetzt.

So war das Warmlaufen in Kleinengstingen fast zu verwechseln mit einem Zoo, Schlangen, Löwen, Hasen, Vögel und viele weitere Tiere liefen durch die Halle und fielen schon hier teilweise auf Lehrer und Trainer her.

Bei den 6 Stationen wurde dann so einiges von den Kindern abverlangt. Koordination auf der Langbank beim Luftballon jonglieren, Kraft beim Kasten schieben, Präzision beim Medizinballrollen und weitere 3 Übungen bei dem von den Schülern höchste Konzentration abverlangt wurde.

Und als die Grundlagen des Handball Spielens dann vermittelt waren, konnte man sich auf die Parteiballspiele konzentrieren und sein erlerntes Können unter Beweis stellen.

Wie immer war der Grundschulaktionstag ein voller Erfolg und wird auch sicher im nächsten Jahr wieder eine runde Sache werden.

Vielen Dank an die freiwilligen Helfer, Nicole, Melanie, Rebecca und Peter

